
DFB
Beitrag von „SonicEvil“ vom 11. November 2018, 01:56

Zitat von gaga04 

50+1-Regel: DFL will Erst- und Zweitligisten befragen

"Im März dieses Jahres hatten sich die Vereine mehrheitlich für eine Beibehaltung der
50+1-Regel und damit gegen eine Öffnung für Investoren entschieden."

Wollen die jetzt alle halbe Jahre nachfragen, so lange bis die 50+1 Regel endlich weg ist oder
wie?
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